



Aujourd'hui, nous continuons avec le Fruit de l'Esprit et Débora nous parle de la 1ère caractéristique: L'amour. Elle nous explique en quoi l'amour de Dieu est différent de celui qui vient de l'homme, et en quoi il est important d'aimer comme Dieu aime.

Bon visionnaire à tous!

PériGoHome

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com